Dr. René Bedón Garzón Presidente de la Comisión de Turismo y Fiestas

SOLICITUD REAPERTURA DEL BALNEARIO "CUNUNYACU"

Por medio de la presente, la asociación de vendedoras del balneario Cununyacu, ubicado en el sector de Tumbaco, SOLICITAMOS ser recibidas en comisión general en la próxima sesión de la Comisión de Turismo de la manera más atenta con el objetivo de reaperturar el balneario, ya que por la pandemia así como todos el sector turístico se vio afectado y nosotros de igual manera con el cierre del balneario, hemos tenido pérdidas económicas durante estos años, así como el balneario el tingo abierto sus puertas al público, esperamos nos pueda ayudar con nuestra solicitud con el fin de poder regresar a nuestros trabajos los cuales son la única fuente de ingreso de nuestros hogares por más de 15 años.

Sin más por el momento, quedamos atentas a la respuesta a nuestra solicitud. Reciba un cordial saludo.

Atentamente.

Rosa Elena Simba Paredes

Secretaria 1709335846

rossysimba@gmail.com